

Cuba réaffirme à Washington sa disposition de partager des expériences en matière de santé



La Havane, 1er juillet (RHC).- Le ministre cubain de la santé publique, Roberto Morales, a réaffirmé à Washington la disposition de Cuba de partager les expériences qui en ont fait le premier pays du monde sans transmission du VIH/SIDA et de la syphilis de la mère à enfant.

Dans des déclarations à l'agence de presse Prensa Latina après avoir reçu la reconnaissance officielle de l'OPS, l'Organisation Panaméricaine de la Santé, le ministre cubain a réaffirmé l'engagement de notre pays de continuer à travailler de concert avec d'autres pays dans le domaine sanitaire.

Roberto Morales a indiqué que la certification de ce nouveau succès est une reconnaissance de la volonté politique du gouvernement cubain et de ses efforts pour garantir l'accès et la couverture universels qui constituent la clé du succès.

La validation accordée la veille au siège de l'OPS a été le résultat d'un processus qui a inclus depuis la présentation d'un rapport par Cuba jusqu'à la visite, en mars dernier, d'un comité d'experts indépendants de l'entité régionale pour vérifier les résultats sur place.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/61035-cuba-reaffirme-a-washington-sa-disposition-de-partager-des-experiences-en-matiere-de-sante>



Radio Habana Cuba